



Am Mittwoch, dem 9. Dezember, wurde in Toulouse, auf dem Hügel von Pech-David, ein mysteriöser Metallmonolith entdeckt.

Dies ist das Rätsel, das seit einigen Wochen das Netz entfesselt: In mehreren Teilen der Welt wurden mehrere Meter hohe Metallmonolithen entdeckt. Von den Vereinigten Staaten bis zum Vereinigten Königreich, von Rumänien bis zu den Niederlanden haben die Skulpturen die Neugier von Wanderern, Schaulustigen und Internetnutzern geweckt, die in ihnen eine Anspielung auf Stanley Kubricks Science-Fiction-Klassiker von 2001, die Weltraum-Odyssee, sehen wollen.

Und nun ist Toulouse an der Reihe, ein solches Objekt zu beherbergen. Ein Metallmonolith tauchte am Mittwoch, dem 9. Dezember, in der Nähe der Stadt auf. Es wurde von Anwohnern auf dem Hügel von Pech-David entdeckt.

Aber wer ist der Autor? Der einzige Hinweis ist eine in das Metall eingravierte Inschrift: 12 - 13 / 06 43°34'22.7"N 1°22'46.3"E.